





HERMANOS
 BOLETÍN INFORMATIVO DE LA HOSPITALARIA
 HERMANDAD DE CONGREGANTES DE LA
 CONCEPCIÓN INMACULADA DE LA SANTÍSIMA
 VIRGEN MARÍA Y COFRADÍA DE NAZARENOS
 DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA SED Y SANTA
 MARÍA DE CONSOLACIÓN MADRE DE IGLESIA
 SAN JUAN EVANGELISTA Y SAN JUAN DE DIOS,
 C/ Alejandro Collantes, 93; 41005 Sevilla

COORDINACIÓN:

Francisco I. Martínez Rodríguez de Colmenares,
Francisco José Oliva Sigüenza

HERMANO MAYOR:

Emilio Ruiz Gómez.

DIRECTOR ESPIRITUAL:

Rvdo. P. Don Ángel Sánchez Solís..

COLABORADORES GRÁFICOS:

Manuel Morón.

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN :

Andrés Izquierdo Barragán
Fco. I. Martínez Rodríguez de Colmenares

COLABORADORES Y ARTICULISTAS:

Emilio Ruiz Gómez
Ramón Moreno Sánchez
Comisión Organizadora Peregrinación andante al Rocío

**Hermanos no se hace responsable de las opiniones
vertidas por sus colaboradores**

REDACCIÓN:

C/ Alejandro Collantes, n.93
Tel.: 954570056 Fax: 954572556
41005 SEVILLA
e-mail: hdad.sed.@winadco.es
Web: <http://lasod.web.com>

IMPRESIÓN:

IMPRENTA MARCO

Boletín N.º 112- Septiembre 2005

EDITORIAL

Nuevamente con los albores de Septiembre se nos abre las ilusiones por un nuevo curso cofrade, en el que esperemos que la naturaleza y en concreto la meteorología, tengan compasión de esta Hermandad.

Con pasión renovada, esta Junta de Gobierno acomete las labores propias de organización y gobierno de esta Bendita Hermandad.

Una de las decisiones muy a nuestro pesar que nos hemos visto obligados a tomar por motivos económicos, es la reducción del volumen y acabado de este nuestro boletín trimestral.

Cada día son más los hermanos que colaboran con su artículo y con sus bellas fotos a engrandecer esta humilde publicación, pero la cruda realidad es que esta , amén de humilde es proporcionalmente muy costosa de llevar a buen fin.

Esperando que todos comprendáis la situación, solo resta por parte de esta Junta , el agradecer de ante mano a todos aquellos comercios y empresas que con sus anuncios en nuestro boletín palian en cierta medida los costos anteriormente referenciados.

SUMARIO

- 2.- Editorial
- 3.- De nuestro Hermano Mayor
- 4.- A mi Hermandad
- 5.- A Santa María de Consolación
- 6.- Para Santa María de Consolación
- 7.- Momentos difíciles
- 8.- Convocatoria de Cultos
- 9.- Besamanos
- 10.- Diez Años Caminando con nuestra hermandad
- 12.- Relación de Hermanos que cumplen 25 años de antigüedad
- 13.- Crónica de una mañana de Corpus Cristi
- 14.- Ofrenda a la Hermandad del Gran Poder de Dos Hermanas

*De Nuestro Hermano Mayor*

Atrás quedó el Miércoles Santo, como un recuerdo agrisado que nos dejó la decepción de no poder realizar la Estación de Penitencia mitigada con la respuesta que los hermanos, el barrio y toda Sevilla, dieron a esta eventualidad visitando y acompañando a nuestras veneradas imágenes. Más próximo en el tiempo, aunque también en el recuerdo, está la procesión de Jesús Sacramentado que este año debía salir con la custodia totalmente dorada y sobre el paso de su Bendita Madre, Santa María de Consolación, también, cuando esperaba recorrer las calles del barrio, visitando los altares que en su honor se habían levantado, tuvo que conformarse con recorrer la nave de la parroquia, asomándose a la puerta.

Como he dicho, atrás quedan estos momentos que han marcado el ejercicio 2004 – 2005 y nos enfrentamos al 2005 – 2006. Como todos los años lo comenzamos de la mejor manera que lo podemos hacer, acordándonos de Nuestra Madre en su día en el cual, al igual de los tres días anteriores del triduo, debemos acompañarla. Es fácil decir lo mucho que la queremos, hacer bellas frases en las que reflejamos como sus bellos ojos, reflejo del Cielo prometido, nos tienen enganchados, llevar una foto suya en la cartera que enseñamos con orgullo, tener en lugar preferente de nuestro salón un cuadro con su imagen, en fin realizar tantos y variados actos que reflejan ese cariño que decimos sentir por Ella y, sin embargo, cuando llega el momento de acompañarla, dando testimonio público y manifestando ante todos que en esa fecha tan especial somos capaces de realizar el pequeño sacrificio de acompañarla, que no sea un día más y la parroquia, a pesar de su tamaño se quedara pequeña. Los sacerdotes se encargarán de que las flores adornen el templo en su honor, pero sabemos que el adorno más apreciado por Ella es un ramo formado por todos sus hijos, reunidos en torno a la celebración de la Eucaristía.

Y debemos aprovechar la ocasión para pedirle por el nuevo curso que comienza, que la lluvia acabe con la sequía, por el bien de tanta gente, pero que, si Dios quiere, no afecte a nuestros cultos externos y si este año pasado hemos sido ejemplo y dado testimonio ante la adversidad, demostrando una madurez que ha recibido múltiples elogios, el próximo año sea de igual modo reconocido nuestro buen hacer en las salidas procesionales y la devoción que, como cultos que son, debe presidir nuestra actitud y comportamiento en el desarrollo de los mismos.

Y una cosa que debemos tener muy en cuenta es que si pertenecemos a una hermandad y por ello nos llamamos hermanos, debemos actuar como tal y aprovechar la ocasión en que nos reunimos en torno a la que es Madre y Consuelo, para sentirnos unidos, coparticipes de una misión en común, responsables de que esta nave, en la que todos estamos embarcados y en la que todos, cada cual en su puesto, tenemos una responsabilidad, debe llegar a buen puerto. No pienses que tú tienes poco que hacer, tu opinión, tu consejo, tu presencia en actos y cultos, es muy importante para todos, pues la Hermandad somos todos.



A MI HERMANDAD

Con cierta frecuencia hacemos comentarios gratuitos sobre temas determinados, referente a nuestra Hermandad. El comentario, incluso la crítica, no es desdeñables nunca. Todo lo contrario. Debe ser una actitud enriquecedora para todos y, en definitiva, para nuestra mayor unidad fraterna. Por supuesto que sí. Pero para ello ese comentario o esa crítica deben de estar alimentados, principalmente, por el amor y la caridad.

No es bueno dar rienda suelta a una visión particular, parcial y subjetiva, sin antes estar informado, suficientemente, sobre el tema que vamos a exponer o debatir.

En todas y cada una de las situaciones o circunstancia de la vida, hay que reconocer que formamos parte de un todo. De un todo multicolor que, no siempre, hace válido nuestro color preferido. Si recordamos aquello de que "no todo es del mismo color, depende del color del cristal con que se mire". Si recordamos, digo, este pensamiento, veremos con mayor claridad lo que aquí quiero expresar.

Desde que accedí a la Junta de Gobierno de nuestra Hermandad, siempre he pedido colaboración y ayuda para este órgano rector. Siempre he pedido ideas y he tendido mi mano, ávidamente, para estar más unido y más cerca unos de otros, todos.

La visión de cualquier tema se engrandece con la participación colectiva y afable, mientras que la visión única y personalista suele ser, tremendamente pobre y miope.

No hermanos, ni nadie está en posesión de la verdad ni, mucho menos, existe una única verdad para cada uno de nosotros. La Verdad, de verdad, solamente la obtendremos trabajando, codo con codo, en busca de la Luz que resplandece, para nuestras almas, en el mensaje evangélico.

Tu, hermano, que (me figuro) leerás estas líneas piensa en esta pregunta: **¿funcionaría mejor mi Hermandad con un poquito de mi aportación y colaboración?** Gracias por tu respuesta sincera.

¡Ah! Y no olvides lo bienaventurado que serán los mansos, porque ellos **verán a Dios**.

Con un fuerte abrazo para todos mis hermanos.

Ramón Moreno



A SANTA MARÍA DE CONSOLACIÓN, MADRE DE LA IGLESIA

Después de pasar las vacaciones veraniegas, no está nada mal comenzar este mes de septiembre bajo los auspicios de María, Santa María de Consolación Madre de la Iglesia, La Madre de Dios y también nuestra Madre, desde que en la cruz el mismo Jesús la encomendó al apóstol Juan como tal. María es nuestras Madre por voluntad de Jesús, pero también por nuestra condición de Hijos de Dios, gracias a las acciones redentoras de Jesús, lo que nos hace también hermanos de El.

Estos títulos de hermanos de Jesús e hijos de María nos lleva a mirar el mundo que nos rodea y a las personas que hablan en él como algo cercano, íntimo, en definitiva fraterno... Nuestro mundo, que necesita el amor de María, consoladora de los afligidos, también espera nuestra solidaridad, nuestra acción humanitaria, nuestra caridad, esa que nos

entronca con Dios Padre, quien por María nos entregó a Jesús en el amor del Espíritu.

Y no quisiera terminar, sin decirle este sencillo verso.

*María, Madre de nuestras aflicciones
que con amor, pureza y valentía
nos proteges, nos ayuda cada día
llenando nuestra alma de emociones.*

*Cuantas veces, querida Madre mía
he creído sentir con mil amores
tenerte cerca, Madre de Consolación
con tu luz, en la oscura vida mía.*

*No me dejes solo en mi agonía
Madre de Consolación, Flor de las
flores
aunque no merezca nunca tu alegría
Infúndeme tu eterna protección
para vencer, amando, mis errores,
Reina, Señora y Madre de Consolación.*

RMS



PARA SANTA MARIA DE CONSOLACIÓN

Con motivo de haberse celebrado este año la X Peregrinación al Santuario de la Stma. Virgen del Rocío, la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Gran Poder y Maria Santísima del Mayor Dolor Traspaso de Dos Hermanas, ha regalado a nuestra amantísima Titular Santa Maria de Consolación Madre de la Iglesia, una hermosísima medalla y prendedor todo en oro de ley y con la leyenda: "A LA HDAD. DEL STMO. CRISTO DE LA SED CON MOTIVO DE SU X PEREGRINACIÓN ANDANDO AL ROCÍO".

La entrega la realizo personalmente su Hermano Mayor, José Manuel, a nuestros hermanos Joaquín de la Prida (Teniente de Hermano Mayor y peregrino) y Juan Mora (responsable de la peregrinación) durante la celebración de la Eucaristía, presidida por nuestro Director Espiritual D. Ángel Sánchez, el Sábado día 18 de Junio, segundo día de la peregrinación.

Esta querida Corporación Nazarena y nuestra Hermandad, son las dos únicas Hermandades de Penitencia que llevan realizando durante años Peregrinaciones andando al Santuario de la Reina de las Marismas, desde sus respectivas Sedes Canónicas. Nuestra peregrinación es por diversos motivos "hija" de la veterana Peregrinación de Dos Hermanas que ha cumplido este año 26 celebraciones; por ello, es llamada cariñosamente por nuestros peregrinos, usando un termino muy cofrade: "la Madre y Maestra".

Nuestro mejor y mayor agradecimiento a esta antigua Cofradía, que ha sabido perfectamente compaginar una intensa vida de hermandad, unos devotísimos cultos a sus Titulares y una ejemplar Estación de Penitencia en la madrugada del Viernes Santo, con más de un cuarto de siglo de peregrinaciones que son en suma: tres días de culto, de oración y de recogimiento; compartiendo el alimento, el cansancio, las alegrías y las ilusiones; en fraternal convivencia y con una entrega total a todos y cada uno de los hermanos, por los caminos mas hermosos de nuestra tierra, la tierra de Maria Santísima.

Gracias, querida Hermandad y peregrinos del Gran Poder de Dos Hermanas.





MOMENTOS DIFÍCILES

Hace ya tres años, cuando aterrizamos en nuestro cuerpo de acólitos, nos encontramos con una situación algo esperpéntica, con una diputada de cultos algo despistada, no por su causa, ya que ella ponía de su buen hacer, y unas desafortunadas listas decididas por el Diputado Mayor de Gobierno que causaron grandes estragos entre los allí presentes.

Pasó el verano y con ello se cambio la Junta, que es la actual. Por consiguiente el Diputado de Cultos también cambió pasando a ser Javier de la Prida Maldonado.

Como ya hemos dicho la situación era bastante mala, en cuanto a formación, compañerismo, miembros, participación e integración en la Hermandad. Poco a poco la situación fue cambiando aunque lentamente, principalmente en los aspectos de formación y el aumento y participación de miembros. Hizo lo que se debía: borrar y empezar de nuevo.

Han pasado dos años desde aquella precaria situación, donde un grupo desmotivado constituía el cuerpo de acólitos de la Hermandad y que actualmente, gracias al esfuerzo de todos sus miembros y del diputado de cultos, hemos conseguido devolver a nuestro cuerpo de acólitos al lugar donde se merece; entre los mejores cuerpos de Sevilla.

Paseando por nuestra provincia podríamos encontrar numerosas hermandades que nos muestran su satisfacción, cariño y respeto hacia nosotros después de haber visto nuestra labor y entrega. Pero también en Sevilla nos lo han mostrado, como la Hermandad del Rocío-Salvador o el Cristo de la Corona, entre otras.

Por ello demostramos que nuestra principal motivación no es el Miércoles Santo, sino dejar la cara de nuestra hermandad lo más alto posible, aunque ese sea el grande día y el que más esperamos. Este año, después de funciones magistrales, besapiés y besamanos, nos ha venido la estación de penitencia más larga y dura de nuestra historia: no salir a la calle.

Nosotros lo vivimos en primer plano. Aguantamos heroicamente mientras las lágrimas nos inundaban el corazón durante el largo Vía+Crucis, rodeados de nuestros hermanos. Acto seguido subimos y comenzó el calvario con nuestra cruz en el pecho y las lágrimas en las mejillas, pero aun así nadie nos daba explicaciones. Solo una persona nos apoyó, nos levantó, nos secó las lágrimas y nos abrazó; gracias

Javi.

Con esto, decimos que no solo somos lo mejores acólitos sino también compañeros y amigos que nos desvivimos por nuestra hermandad y que después de las funciones, nos vamos al bar a compartir otros momentos.

Pero esto lo hemos conseguido entre todos y cada uno de los componentes, con nuestro granito de arena, y hemos resucitado algo que parecía muerto, aunque algunos hermanos creen que nuestro trabajo se limita de puertas hacia adentro o sea de mala calidad.

Desde aquí queremos decirles a todos los hermanos que, si no conocen al grupo de personas que integran este cuerpo de acólitos, que se pasen por algún culto de su hermandad, pregunten por ellos, o que se unan, y descubrirán que en nuestra hermandad todavía quedan muchas cosas vivas y no solo se ven un día al año.

Y para despedirnos nos gustaría ser profetas en casa, que los hermanos demostraran su cariño y respeto hacia ese grupo de personas que están con sus titulares en momentos que otros se van de puente, disfrutan de una copa en el bar o simplemente se acuerdan de ellos para ponerse el antifaz. Pero también acordaros que este grupo de amigos lo hace desinteresadamente, sin esperar nada a cambio, ni si quiera un aplauso, solo que la Hermandad que en buen lugar.

Que el Stsimo. Cristo de la Sed y Santa María de Consolación, Madre de la Iglesia nos de salud y fuerzas para llegar al próximo Miércoles Santo.

Alejandro Picón Madrona. Daniel Gutierrez Marin.



La Hospitalaria Hermandad Sacramental de Congregantes
de la Concepción Inmaculada de la Santísima Virgen María
y Cofradía de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Sed
y Santa María de Consolación Madre de la Iglesia,
San Juan Evangelista y San Juan de Dios

Consagra

Solemne Triduo

en honor de

*Santa María de Consolación
Madre de la Iglesia*

*Una hora especial durante los días 5, 6 y 7 de Septiembre de 2005 a las 21:00 con
el goce de Santa y Santa María, acompañando la Sagrada Eucaristía el Padre, Padre*

*Don Gregorio Sillero Fernández
Vicario Parroquial de la Parroquia de
Nra. Sr. de Valme y Beato Marcelo Spínola
de Las Hermanas*

El Jueves 8 de Septiembre de 2005 a las 21:00

Solemne Función

*Presidida por el
Reverendo Padre D. Angel Sánchez Soto
Párroco de la Concepción Inmaculada
y Director Espiritual de la Hermandad*

A. M. G. S. N. D.





La *Compañía Hermandad Sacramental de Congregantes de la Concepción Encarnado de la Santísima Virgen María y Cofrades de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Sed y Santa María de Consolación Madre de la Iglesia, San Juan Evangelista y San Juan de Dios Corsarios*

celebra

Solemne Besamanos

en honor de

Santa María de Consolación Madre de la Iglesia

Los días 29 y 30 de Octubre, de 9:00 h. a 21:00 h.

ininterrumpidamente, finalizando con el rezo del Santo Rosario y canto de la Salve.

Recordamos a todos los hermanos el deber de acompañar a nuestra Señora en dichos días.



10 AÑOS CAMINANDO CON NUESTRA HERMANDAD

Un año más, y van diez, nuestra Hermandad realizó de manera colosal su anual peregrinación andando al Santuario de la Santísima Virgen del Roció. Un año difícil, muy difícil, pero como todo lo que tanto cuesta, finalmente fue aun más disfrutado. Año este, quizás algo distinto a los demás, y es que no siempre se consigue realizar durante diez años de manera consecutiva una misma labor, un idéntico objetivo, una misma manera de pensar y de sentir. La comisión que anualmente designa la Junta de Gobierno para gestionar y organizar este ya tradicional evento, tiempo atrás planificó una serie de actos para celebrar y engrandecer esta efeméride, la que ha sido la X Peregrinación al Roció.

En primer lugar, durante las dos semanas previas a la peregrinación, en la planta baja de nuestra casa de hermandad estuvo expuesta la cronología fotográfica de las nueve primeras peregrinaciones. La **exposición** fue muy visitada durante todo el periodo de inscripciones y preparativos finales. Los nuevos peregrinos quedaban admirados por la cantidad de detalles, curiosidades y evolución que a lo largo de todo este tiempo ha tenido lugar. Los veteranos, orgullosos, comentaban vivencias y anécdotas pasadas; y sorprendidos contemplaban como los niños ya se han hecho hombres y como algunos jóvenes ya peinan canas hoy en día... ¡Como hemos crecido y madurado caminando con nuestra Hermandad!

El viernes 10 de Junio, también en nuestra Casa de Hermandad, se realizó un singular e inolvidable acto: **Mesa redonda** con el título: "Hermandades de penitencia que peregrinan al Roció". Las dos hermandades participantes fueron la Hermandad de Jesús del Gran Poder de Dos Hermanas y la Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed y Sta. Maria de Consolación. La mesa fue presidida por nuestro Párroco y Director Espiritual D. Ángel y los ponentes fueron una amplia representación de la Junta de Gobierno de la querida Hermandad del Gran Poder y el Hermano Mayor y dos miembros de la comisión, y antiguos peregrinos del Gran Poder, por parte de nuestra Hermandad. El acto fue magníficamente moderado por nuestro Diputado de Cultos y peregrino Javier de la Prida. Se estableció un fenomenal coloquio sobre los comienzos de ambas peregrinaciones, los problemas organizativos, los pros y los contras en el seno de cada hermandad, el pasado, el presente, el futuro, anécdotas, vivencias y un largo etcétera que se prolongó a casi dos horas en un ameno acto, presenciado por cerca de un centenar de asistentes. Concluido el acto, nuestro Hermano Mayor hizo entrega a la Hermandad del Gran Poder de un cuadro recordatorio con fotografías de nuestras imágenes, que éstos recibieron muy emocionados. Posteriormente se realizó una distendida convivencia. ¡Cuanto aprendimos de cómo un cristiano y toda una hermandad pueden querer a la Madre de Dios en cualquiera de sus advocaciones!

El domingo 12 de Junio, en el salón de actos de la Facultad de Económicas y Empresariales se realizó el acto central de esta efeméride: la **Exaltación a los diez años de peregrinación**. Imposible de transcribir con meridiana exactitud el impresionante acontecimiento que quedará por siempre en los anales de nuestra hermandad y en la mente de las más de doscientas personas que tuvieron la dicha asistir. Participaron los seis peregrinos que han pregonado nuestro singular camino: Juan Mora Romero, Moisés Mora González, José Francisco López Guerrero, Francisco Javier García Robles, Juan Carlos Dorado Espillaque... y Juan Romero de los Santos, que aunque por fuerzas mayores no pudo asistir, si que estuvo allí presente en el pensamiento de todos, ya que fue el propulsor y primer pregonero de la peregrinación, y sin él nada de esto hubiese sido posible.

Presentó el acto Juan Mora, responsable de la comisión durante los diez años. Posteriormente Pepe Guerrero nos hizo navegar por el Guadalquivir, tras la salida de la Parroquia, para dejarnos ante el Simpeçado de la Puebla del Río, Juan Carlos nos hizo soñar con un rosario de ensueño, Moisés nos llevó de la mano hasta el Vado del Quema para rezar el Ángelus, Kiko recorrió la Raya Real y nos acunó en Palacio y Juan Mora, tras bautizarnos de nuevo en el Ajolí, nos puso delante del Santuario. En la segunda parte del acto, Moisés nos colocó con una dulzura escalofriante delante de la Virgen del Roció, Kiko nos pellizco el corazón en una emocionante despedida y Juan Carlos muy delicadamente nos llevó de nuevo a los pies de nuestro Cristo y nuestra Virgen, principio y fin de esta peregrinación. Finalmente nuestro Hermano Mayor felicitó a los peregrinos por sus diez años de camino y nos animó para seguir peregrinando durante muchos años más. Por último Pepe Guerrero hizo un público agradecimiento a todos los que nos han ayudado durante este tiempo y realizó una invitación a todos nuestros hermanos para que conozcan en persona esta maravillosa forma de hacer hermandad.

Toda esta multitud de sentimientos expresados con la palabra rozó la perfección con la melodía musical que acompañó cada momento el acto. Un improvisado coro formado por Julio González, nuestro diputado mayor de gobierno; Javier de la Prida, nuestro Diputado de Cultos; Luis Gonzaga, veterano peregrino; y las voces femeninas de nuestras hermanas Roció, Vanesa y Lola; provocaron un continuo estado de emoción cuando le cantaron a la Virgen Poemas, caminaron tras una cruz salida simplemente de un varal de la Señora, le cantaron al anhelo de ver anualmente al Simpeçado de la Puebla en su puerta, pasaron las cuentas del rosario anunciando que Cristo resucitó, enrojecieron los cielos con el Ángelus, llenaron de rosas el Santuario después de un cansado y duro camino, ante la Virgen no quisieron oír que venían rotos y cansados, le pidieron a la Reina y Señora de



Nervión que nos abriera el corazón y finalmente llegaron a la conclusión de que este es el camino que a nosotros nos gusta. Por otro lado, Alfredo Mora nos hizo caminar con su flauta y tambor a toque de "camino", nos desvelo el sueño con el "alba" y le dedicó una maravillosa "Salve" a la Virgen. Todo... sencillamente genial. ¡Cuanto ha merecido la pena tantas horas de dedicación y ensayos!, ¿verdad Jesús?... Muchas gracias.

Posteriormente al acto se realizó una comida, donde tras la relajación después de tanta tensión acumulada, compartimos unos momentos de hermandad muy fraternales.

Y llegó la **X Peregrinación**, llegó la hora de caminar. El Viernes 17 de Junio, a las 6:00 de la mañana, asistimos a la Eucaristía ante nuestros titulares, y tras ella tres días caminando hasta llegar un año más a las plantas de la Reina de las Marismas. Todo tan igual que siempre y todo tan distinto que siempre: Cansancio, calor, alegría, lágrimas, oraciones, cantos, reencuentros, reconciliaciones, promesas, perdones, miradas, bautizos, amistad, cariño, amor, hermandad, abrazos, suspiros... y peticiones; peticiones que se han unido al unísono en el Santuario para pedir por nuestra Hermandad, nuestra Peregrinación y la salud de nuestros peregrinos y familiares.

Vaya desde aquí nuestro agradecimiento en primer lugar a nuestro párroco D. Ángel, por las tres eucaristías que nos ha celebrado, por acercarnos a Jesús Sacramentado, por acompañarnos en algunos momentos del camino escuchando en confesión a todos cuantos peregrinos se le acercaron, por estar tan cerca nuestra... por abrimos las puertas de su corazón.

No nos podemos olvidar de nuestro hermano y sacerdote D. José Miguel Verdugo Rasco, porque desde la primera peregrinación siempre estuvo a nuestro lado, como seminarista, como diácono y últimamente como sacerdote predicando las eucaristías; muchas gracias José Miguel. Tampoco nos olvidamos de otro futuro sacerdote, Israel Risquet, hermano y peregrino. Enhorabuena Israel por tu ingreso en el seminario, ya que nos enorgullece saber que aquel niño que durante años peregrinó junto a nosotros, en poco tiempo se convertirá en sacerdote. Desde aquí te enviamos mucho ánimo en tus estudios y la promesa de que allí donde sabes que todos los peregrinos con sus manos entrelazadas rezan a la Stma. Virgen, allí donde más notamos su cercanía, tendrás una oración para pedir por tu presente y futuro. Un abrazo Israel.

Muchas gracias a la Hermandad del Gran Poder de Dos Hermanas por la preciosa medalla con prendedor que ha regalado a Santa María de Consolación como recuerdo por las diez peregrinaciones que han visto sus celestes ojos. A la Hermandad del Roció de Huevar por abrimos las puertas de su casa en la Aldea. Y un agradecimiento muy especial a la Hermandad del Roció de Sevilla, por avalar nuestro transcurrir a través del Parque Nacional... que la Santísima Virgen que es nuestro Consuelo y vuestro Roció os bendiga.

Gracias a la querida Cofradía del Sagrado Corazón de Jesús, porque a nuestra llegada a la Parroquia tuvimos el gran honor de besar las manos de su titular.

Sería interminable nombrar a todas las personas que hacen que esto sea posible, pero sería injusto de no acordarnos de Juan Luis Araujo, Bodegón Plaza Grande, Javi Murcia, Juan Gallardo, Jesús Ramírez, Ana María Salto, Julio González, Pedro Redondo, Andrés Vélez, José Ramón Dorado y de dos peregrinos siempre dispuestos a ayudar: Tomás y Chari.

Pero quizás el agradecimiento más grande ha de ser a cada uno de los ochenta y un peregrinos que este año han participado, por el apoyo a la comisión en esos momentos tan difíciles que hemos tenido, porque no os importó despertaros a la hora que fuese, caminar de noche, hacer un esfuerzo sobrehumano para no llegar tarde a ningún sitio... Todo si un por qué, sin pedir ni una explicación, con una fe ciega. A vosotros peregrinos porque sois los que hacéis esto cada día mas grande, y porque con vuestro saber estar y comportamiento nos inyectáis las ganas y las fuerzas necesarias para pensar desde ya en la que si Dios quiere será la XI Peregrinación al Roció.

Comisión organizadora de la Peregrinación al Roció





**RELACIÓN DE HERMANOS QUE CUMPLEN 25 AÑOS DE ANTIGÜEDAD
EN NUESTRA HERMANDAD Y A LOS QUE SE LE IMPONDRÁ LA MEDALLA
CONMEMORATIVA EL PRÓXIMO DÍA 8 DE SEPTIEMBRE DURANTE LA FUNCIÓN
EN HONOR A SANTA MARÍA DE CONSOLACIÓN MADRE DE LA IGLESIA**

- | | |
|---|--|
| 523 SANTOS BAZÁN JOSÉ MANUEL | 547 LORENZO RIESGO JESÚS TEÓFILO |
| 524 RECIO GÓMEZ ALONSO FRANCISCO | 548 ZAYAS DÍAZ OSCAR |
| 526 JIMÉNEZ Y RAMÍREZ DE AGUILERA
JORGE | 549 MUÑOZ FLORES MIGUEL |
| 527 PERALTA JIMÉNEZ JUAN DIEGO | 550 MUÑOZ FLORES FRANCISCO |
| 528 GORDILLO SÁNCHEZ FRANCISCO
JAVIER | 551 PASTOR BERNAL ENRIQUE MANUEL |
| 529 VALLS FERRER DE COUTO MANUEL
JESÚS | 552 JIMÉNEZ ALES FRANCISCO JOSÉ |
| 530 VALLS FERRER DE COUTO JUAN
CARLOS | 553 FERNÁNDEZ RAMOS JUAN MANUEL |
| 531 SÁNCHEZ CARRASCO MANUEL
ÁNGEL | 554 PÉREZ GONZÁLEZ JOSÉ |
| 532 DORADO GARCÍA JOSÉ ANTONIO | 555 MATUTANO FERNÁNDEZ ANTONIO
JOSÉ |
| 533 RODRÍGUEZ GARCÍA ALEJANDRO | 556 VELÁZQUEZ GONZÁLEZ MANUEL |
| 534 NAVAS NOVOA EMILIO | 557 ÁLVAREZ PIÑERO JUAN JAVIER |
| 535 HATO ESPINOSA FRANCISCO JAVIER | 558 PEÑA GONZÁLEZ MANUEL |
| 536 NOSTI HERRERA GLORIA | 559 PEÑA CAMINO DAVID |
| 537 FERNÁNDEZ DE MARTOS FRANCISCO
JAVIER | 560 JIMÉNEZ ALES JOSÉ LUIS |
| 540 MANZANARES DE MARTOS JOSÉ LUIS | 561 DE LOS REYES RODRÍGUEZ
FRANCISCO JOSÉ |
| 541 CABRERA BUENTES JOSÉ CARLOS | 562 RUIZ BEJARANO FRANCISCO |
| 542 BELTRÁN ESPINOSA FRANCISCO
JAVIER | 563 FERRERÍA HERRERA JOSÉ IGNACIO |
| 543 DELGADO AZUAR EMILIO | 564 SALGADO CASADO JOSÉ |
| 544 PERALES PASTOR MIGUEL ÁNGEL | 565 FERNÁNDEZ SÁNCHEZ MANUEL |
| 545 JIMÉNEZ IBAÑEZ JUAN MIGUEL | 567 MÁRQUEZ BALLESTER ALFONSO
JESÚS |
| 546 IBAÑEZ DE ANDA JOSÉ MARÍA | 568 MELLADO CONDE DAVID |
| | 569 ROMERO PÉREZ MANUEL |
| | 570 MONTES INFANTE JOSÉ |
| | 571 PASTOR SUBÍAS ROGELIO |



CRÓNICA DE UNA MAÑANA DE CORPUS CHRISTI

Todavía no había amanecido en los pinares de Puebla del Río, cuando el toque de Alba y el Ave María, despertó a los peregrinos. Rápida recogida de mosquiteras y sacos de dormir y un frugal desayuno. Todo dispuesto para iniciar el segundo día de la peregrinación; un día, mitad del camino entre Nervión y la Aldea Almonteña; mitad del camino entre la Sed de nuestro Señor en la Cruz y el Consuelo de su Madre y Madre nuestra, y de la amorosa y dulce sonrisa del Divino Pastorcito en el regazo de la Reina de las Marismas.

Recibimos a D. Ángel, nuestro Párroco y Director Espiritual, este año también "Capellán" de la Peregrinación, pues además de celebrar las tres Eucaristías: Viernes ante nuestros Titulares, Sábado en los pinares y Domingo ante la Stma. Virgen del Rocío, nos acompaña en parte del camino, oyendo en confesión a muchos peregrinos.

El Altar, preparado por nuestro Diputado de Cultos en un claro del pinar, lucía sencillo pero hermosísimo; como retablo la verde espesura de los pinos; la más bella obra de arte creada por el Altísimo: la Naturaleza; presidiendo, la Cruz Peregrina alumbrada por cera del palio entre dos guardabrisas. Rodeando en círculo al Altar, la totalidad de los 81 peregrinos, alguno de los cuales miembros de la Junta de Gobierno; junto a ellos, una nutrida representación, encabezada por su Hermanos Mayor, de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Gran Poder (Dos Hermanas).

Terminada la Santa Misa, el celebrante realizó una Exposición Mayor del Santísimo Sacramento, en el ostensorio de nuestra Hermandad, e inició una Solemne Procesión entre los pinos, seguida por todos los asistentes con el máximo respeto, devoción y emoción. Terminando con la Bendición de Su Divina Majestad.

ALABADO SEA JESÚS SACRAMENTADO. Sea por siempre bendito y alabado nuestro primer Titular; el primer Titular de nuestra Hermandad.

Sin duda, una Procesión con el Cuerpo de Cristo para la historia de nuestra Hermandad Sacramental en el LXXV aniversario de su fundación y de la Peregrinación en su décimo camino. Si en la mañana del día 29 de Mayo, la lluvia impidió la Procesión del Corpus por las calles de Nervión; un numeroso grupo de hermanos, los peregrinos, en la mañana del día 18 de Junio, tuvimos el honor el privilegio de participar en una en apariencia distinta, pero sin duda una hermosísima y muy fervorosa Procesión del Corpus Christi, máxima expresión del culto público a Dios Vivo en Cuerpo Sacramentado.

Una solemnísimas Procesión del Corpus; como único costalero, D. Ángel; el exomo del recorrido los lentiscos y las jaras; como palio, el verde dosel de los pinos; la música, los cantos de los peregrinos y como pétalos de flores esparcidas a su paso, sus lágrimas.

Fue una hermosa mañana... la mañana de Corpus Christi.

Por tu Sed en el camino
(Peregrino)





OFRENDA A LA HERMANDAD DEL GRAN PODER DE DOS HERMANAS CON MOTIVO DE SUS XXV AÑOS CAMINANDO EN PEREGRINACIÓN AL ROCIO

El pasado 15 de abril, nuestro Hermano Mayor y nuestro Fiscal acompañados de la comisión que organiza la peregrinación al Rocio, hicieron entrega a la Hermandad del Gran Poder de Dos Hermanas, con motivo de sus XXV peregrinaciones al Rocio, de unos vasos sagrados y otros objetos para la celebración de la Eucaristía realizados en cerámica pintada a mano, con motivos eucarísticos de uvas y espigas y bandeja rotulada con los escudos de ambas hermandades y con la leyenda: *“La Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed a la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Gran Poder al cumplirse los XXV años de la peregrinación al Santuario de la Stma. Virgen del Rocío. 1980-2004”*.

El conjunto lo totalizan las siguientes piezas: Bandeja, Cáliz, Copón, Patena y Jarritas para el Agua y el Vino.

La entrega se realizó de manera muy íntima y emotiva en su capilla, ante la venerada imagen de Jesús del Gran Poder.

De esta manera, nuestra Hermandad quiso sumarse a la celebración de la XXV peregrinaciones que esta querida Hermandad lleva realizando al Rocio y como muestra de gratitud por la ayuda que siempre nos ha prestado y por supuesto por haber sido madre y maestra de nuestra peregrinación... Dios bendiga a ambas Hermandades.

Las fotografías muestran detalles tanto de los Vasos Sagrados, como de los dos Hermanos Mayores tras la entrega de la ofrenda.

